

Sector manufacturero, 38 meses en expansión (El Financiero 06/11/12)

Sector manufacturero, 38 meses en expansión (El Financiero 06/11/12)(Eduardo Jardón) Martes, 6 de noviembre de 2012

La actividad manufacturera en México, medida con el indicador de pedidos en la industria, acumuló en octubre 38 meses en expansión. Además, los industriales percibieron un mejor entorno económico en sus empresas y en el país durante el mes. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el Indicador de Pedidos Manufactureros se ubicó en 52.8 puntos, en su cálculo ajustado por estacionalidad. Para el organismo, el valor de 50 puntos es el umbral que delimita una expansión de una contracción en la actividad del sector, y este indicador se encuentra por arriba de ese nivel desde septiembre de 2009. Este indicador bajó 1.49 puntos en octubre respecto al mes previo. Sus cinco componentes reportaron descensos: el volumen esperado de pedidos, de 1.46 puntos; el volumen esperado de la producción, de 2.05; en los inventarios de insumos, de 0.20; en la oportunidad de entrega de insumos por parte de los proveedores, de 1.62, y en inventarios de insumos, de 0.20 puntos. Por su parte, el Indicador de Confianza del Productor (ICP) se ubicó en 55.2 puntos en octubre, 0.55 puntos por arriba del mes previo. Opinión Según el INEGI, este indicador permite conocer, casi inmediatamente después de terminado el mes en cuestión, la opinión de los directivos sobre la situación económica que se presenta en el país y en sus empresas. Este indicador acumuló 32 meses consecutivos por arriba de los 50 puntos. Mejoraron cuatro de los cinco rubros que lo integran, entre éstos el que se refiere al momento adecuado para invertir, y los que dan cuenta de la percepción sobre la situación actual y a futuro de la economía del país. En el comparativo anual, el ICP se ubicó en 54.5 puntos, 1.6 puntos más que en octubre de 2011. Los resultados son obtenidos de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE), que realizó el INEGI en una muestra de mil 553 empresas manufactureras a nivel nacional.